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Mogi: Contrato do ônibus
gera desconfiança

Superlotação, subsídios e insatisfação dos
usuários norteou reunião no dia 13. Pagina 3

Pela segunda vez
consecutiva, o
município de Itaquá irá
receber a Copa São
Paulo de Futebol
Júnior, a Copinha
Sicredi. A 55ª edição
tem início no dia 2 de
janeiro do ano que vem
com equipes de todo o
Brasil. Página 3

Super escola em Bertioga
atenderá mil alunos

O município de
Bertioga prepara a
construção de uma
super escola a
“Caminhos do Bem”,
que deverá atender
cerca de mil alunos
dos ensinos infantil e
fundamental I. Obras
estão na reta final.
Página 7

Guararema reforça
ações contra a Dengue

Itaquá sedia Copa São
Paulo de Futebol Júnior

PÁGINA 4

Biritiba
tem obras
aceleradas

PÁGINA 7

Ferraz:
180 casas

reformadas
PÁGINA 7

Padre de
Salé ataca
Guararema

PÁGINA 8

Sta Isabel:
Eleição da

Câmara

Guarulhos
parcela
dívidas

PÁGINA 3

Transição
pacífica
em Poá

Articulações pela
Mesa Diretora de Arujá

 Visando reforçar uma
série de medidas
preventivas para evitar
a proliferação do
mosquito transmissor
da Dengue e outras
doenças, Guararema
adere à Semana
Estadual de
Mobilização contra
Arboviroses. Página 8
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Suzano prepara
festejos natalinos

Vereadores da Câmara Municipal de Arujá
articulam a presidência do Parlamento. Página 4

Programação de Natal também inclui
encenação que encanta o público. Página 4
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EDITORIAL

Para entrar em discussão a PEC da deputada
Erika Hilton, são necessários 171 assinaturas

Proposta para mudar jornada
de trabalho ganha força e já é
dada como certa em Brasília

A capital irlandesa recebeu os fiéis que erguiam
cartazes pelas ruas com frases “Jesus é o Caminho”

ESPAÇO CRISTÃO
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Dublin, capital da Irlanda,
realiza a 1ª Marcha para Jesus

e reúne mais de 12.000 fiéis

NOS BASTIDORES...

CONTRATOS
A prefeita eleita Mara

Bertaiolli deve fazer uma
limpa nos contratos da
prefeitura assim que as-
sumir a casa. Muitos que
o atual gestor trouxe, não
devem continuar, um de-
les seria o da empresa Pe-
ralta Ambiental. Nos bas-
tidores, existem comentá-
rios de que a CS Brasil
pode voltar.

O FUTURO CHEGOU
Com isso, também

chega um novo sistema
de cobrança que talvez
não tenha sido visto nas
gestões de Junji Abe,
Marco Bertaiolli e Marcus
Melo, as redes sociais. Já
no mandato do prefeito
Caio Cunha, as iniciativas
deste sistema através
das redes sociais deu lu-
gar nas cobranças. As
redes sociais são respon-
sáveis pela maioria das
denúncias que chegam
quase todos os dias no
Ministério Público. Lem-
brando que daqui para
frente, o sistema prome-
te ser cruel.

SECRETÁRIO 1
A prefeita eleita

Mara Bertaiolli ainda não
revelou quem serão
seus secretários. Nos
bastidores circula a in-
formação de que o co-
ronel Felicio Kamiyama
poderá responder pela
pasta da Segurança.

SECRETÁRIO 2
O ex-prefeito Marcus

Melo e o deputado esta-
dual Marcos Damasio se
reuniram com o diretor-
presidente da CETESB,

Thomaz Miazaki de
Toledo,  onde discutiram
iniciativas para a geração
de emprego e desenvol-
vimento de Mogi e no Alto
Tietê. Há quem diga que
Melo poderá concorrer a
uma vaga estadual ou
federal, também comen-
ta-se que ele poderá as-
sumir uma vaga como
assessor parlamentar
junto de Damasio. Só
lembrando que em uma
conversa com o jornalis-
ta Nelson Camargo,
Melo descartou a hipó-
tese de ser um legisla-
dor, seu forte, segundo
atestou, é de executar.

DESCARTADO!
O vereador Edson

Santos descartou assumir
qualquer cargo, principal-
mente o da pasta Social.
Edson disse que foi eleito
para ser vereador e quer
continuar atendendo a
comunidade através do
Poder Legislativo.

NOS PASSOS
O Condemat+ deve

seguir os mesmos passos
da Câmara de Mogi: só
vai governar políticos do
PL e do PSD, no caso
Eduardo Boigues e depois
Dr. Camargo, PL e PSD,
respectivamente. Já na
Câmara, deverá ser
Clodoaldo ou Farofa e de-
pois Edson Santos.

QUE MEMÓRIA
Nem causa surpresa o

fato de grande parte dos
municípios não realizarem
festa de Natal, com deco-
rações e papai noel. Sem-
pre após eleição, é assim:
não tem dinheiro para

nada. O jeito é ficar
atento nas próximas
eleições.

CARNAVAL
De acordo com infor-

mações dentro do Poder
Executivo, não terá car-
naval no próximo ano em
razão de problemas fi-
nanceiros.

QUERO ENTENDER
Por que a maioria dos

prefeitos alega falta de
recursos pós-eleição, se
eles não usam dinheiro
público para fazer cam-
panha e sim dinheiro do
Fundão eleitoral?

QUE LUTA!
O deputado estadual

Marcos Damasio conti-
nua lutando para conse-
guir retorno de acesso
na Rodovia Ayrton
Senna, altura do
Taboão. A luta do parla-
mentar chega a ser ab-
surda por se tratar de
uma ação tão fácil de se
resolver, no entanto, se
torna emblemática no
ponto de vista do Gover-
no do Estado em aten-
der a solicitação.

DESRESPEITO
É isso que nós cobra-

mos: nem sempre os par-
lamentares que reivindi-
cam, mas sim, o governo
do Estado que resiste em
atender as solicitações
da região. O que indig-
na os moradores e em-
presários não é a luta
dos deputados Damasio
e André do Prado, mas
sim a maneira que eles
tratam o governador, lam-
bendo sempre as suas
botas.

Em 26 de outu
bro, Dublin foi
palco de um

evento cristão marcante:
a primeira edição da
"Marcha para Jesus" na
Irlanda, que reuniu cerca
de 12.000 cristãos em
uma caminhada de fé e
louvor. Organizado pelas
igrejas All Nations e
Betânia, o evento contou
também com a participa-
ção de diversas congre-
gações da Irlanda e da Ir-
landa do Norte.

A multidão seguiu
marchando pelas ruas de
Dublin, proclamando sua
fé e transmitindo mensa-
gens de amor e transfor-
mação para o país. Os
participantes erguiam cru-
zes e cartazes com fra-
ses como “Jesus é o Ca-
minho” e “Jesus ama a Ir-
landa”.

Durante o percurso,
uma equipe de adoração
se apresentou, conduzin-
do a multidão em hinos
como "Quão Grande És
Tu". Andy Campbell, líder
da organização Healing

the Land, incentivou o fer-
vor dos presentes: "Que
Jesus seja Rei sobre a Ir-
landa. Deus, agradece-
mos por ainda seres Rei
sobre esta nação."

O pastor John Ahern,
da All Nations Church, leu
Jeremias 1:10. Ele
enfatizou o papel dos
cristãos na defesa da vida
e da família, afirmando:
“Deus não abençoará o
derramamento de san-

gue inocente, a eutaná-
sia, a sexualização das cri-
anças e o apagamento
das mulheres”. Para
Ahern, o evento foi um
clamor para que a Irlan-
da retorne aos valores do
Evangelho.

A oração final de
Ahern foi um apelo por
um retorno à fé em Je-
sus Cristo, para que a Ir-
landa seja novamente
guiada pela luz divina.

Anistia é oportunidade para os contribuintes regularizem sua situação fiscal

Prefeitura envia PL para anistiar juros
e multas em tributos municipais
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GUARULHOS

O
s moradores
de Guarulhos

com débitos tributári-
os ou não tributários
junto à Prefeitura po-
derão contar com a
anistia de 100% de
juros e multas por
meio do Programa de
Parcelamento Incenti-
vo (PPI), que ficará
disponível até o dia 23
de dezembro.

O Projeto de Lei
(PL), enviado pelo exe-
cutivo à Câmara Mu-
nicipal na quarta-feira
(13), visa oferecer
essa oportunidade aos
contribuintes da cida-
de.

Esta é uma chance
para que os cidadãos

regularizem suas pen-
dências sem precisar
pagar juros ou multas.
O PPI proposto pelo Exe-
cutivo prevê ainda
parcelamento das dívi-
das em diversas vezes,
que chegam a até 120
meses, com descontos
progressivos de juros e
multas de no mínimo
20%.

A primeira fase do
programa, que garante
100% de anistia, vai até
o dia 23 de dezembro.
Após essa data, o PPI
seguirá até 28 de feve-
reiro, mas com descon-
tos menores.

O executivo justificou
a medida, destacando
que, com base em ex-

periências passadas, a
redução da
inadimplência não tra-
rá prejuízos ao orça-
mento municipal. "Este
é um momento aguar-
dado por pessoas físi-
cas e jurídicas com dí-
vidas com a Prefeitu-
ra", afirmou o prefei-
to.

O PL deve ser ana-
lisado em regime de
urgência pela Câmara
Municipal para que, se
aprovado, retorne ao
Executivo para a san-
ção do prefeito, o que
deve ocorrer nos pró-
ximos dias. A expecta-
tiva é que a anistia
passe a vigorar já no
início de dezembro.

Nos próximos
dias a
discussão em

torno do debate sobre a
escala 6x1 deve aumen-
tar ganhando forças nas
redes sociais e no Con-
gresso Nacional. A Pro-
posta de Emenda à
Constituição (PEC) da
deputada federal Erika
Hilton (PSOL-SP) prevê o
fim da escala e a ade-
são de uma jornada de
36 horas semanais, com
a divisão em quatro
dias.

O texto precisa de
171 assinaturas para ser
aprovado (um terço da
Câmara) e poder ser
protocolado na Casa,
depois passa pela Co-
missão de Constituição e
Justiça e só depois vai
para o Plenário para ser
votado.

Entenda o caso:
A proposta de emen-

da vai reduzir de 44 ho-
ras para 36 horas por
semana o limite máximo

de horas semanais tra-
balhadas. Segundo a
proposta de Hilton, o for-
mato atual não permite
que o trabalhador tenha
tempo "de estudar, de
se aperfeiçoar, de se
qualificar profissional-
mente para mudar de
carreira".

Número máximo de
dias trabalhados por se-
mana passaria a ser

quatro. Uma jornada de
4 dias de trabalho com
8 horas diárias dá 32 ho-
ras semanais e não 36.
A divergência ocorre por-
que um trabalhador pode,
por lei, fazer horas extras
que não contam para o
limite de 8 horas diárias.
Mas o total semanal, se-
gundo Erika Hilton, não
poderia superar 36 horas
semanais.
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Prefeitura justifica renovação do
contrato de transporte público
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Superlotação, subsídios e satisfação dos usuários pautaram a reunião

A Secretária de Mobilidade Urbana esclareceu ao legislativo, a renovação do contrato com a Princesa do Norte

Itaquá será palco da 55ª Copa São
Paulo de Futebol Júnior em 2025
Aster Itaquá S.C se prepara mais uma vez para entrar em campo e fazer história em casa

Prefeitura tem colaborado com o
governo de transição, diz Saulo Souza
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Saulo Souza e seu vice, o Delegado Eliardo querem governar e trazer bem-estar

Ele, ao lado do seu vice-prefeito, o delegado Eliardo Jordão, quer enxugar a máquina pública

O início do aguardado campeonato está previsto para janeiro do ano que vem
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O
município de
Itaquaquecetuba

irá sediar pela segunda
vez consecutiva, a Copa
São Paulo de Futebol
Júnior (Copinha Sicredi).

O anuncio foi feito pelo
prefeito da cidade, Eduar-
do Boigues (PL), o Dele-
gado Boigues, em suas
redes sociais, gerando
muita expectativa entre
os moradores e entusias-
tas do esporte.

A 55ª edição da
Copinha, que tem início no
dia 02 de janeiro de 2025,
contará com a participa-
ção de equipes de todo o
Brasil, o que torna o tor-

neio uma vitrine impor-
tante para jovens talen-
tos do futebol nacional.

O município que rece-
beu neste ano o campe-
onato, se destacou pelo
trabalho realizado e
infraestrutura fornecida
aos atletas e visitantes.
Além da organização, o
apoio caloroso e forte de
seus moradores foram o
verdadeiro destaque para
que os dias de jogos se
tornassem de celebra-
ção, com a população
comparecendo em peso
para apoiar o time da ci-
dade, o Aster Itaquá S.C.

A equipe deu um show

de bola durante o campe-
onato, chegou até a semi-
final, sendo eliminada nos
pênaltis. O time fez histó-
ria ao eliminar equipes tra-
dicionais, incluindo o Pal-
meiras, em um jogo que
ficou marcado na memó-
ria dos torcedores. Esse
feito só fortaleceu o apoio
dos itaquaquecetubenses
pelo futebol e a equipe lo-
cal.

Nos próximos dias a
federação paulista re-
alizará o sorteio dos
grupos e chaveamento
do campeonato, cuja
final será no dia 25 de
janeiro.

POÁ

R
euniões para que
o prefeito eleito

Saulo Souza (PP) possa
ter visão ampla de como
encontrará a Prefeitura
Municipal de Poá, estão
sendo feitas e a prefeita
Marcia Teixeira Bin de
Sousa, (União Brasil), a
Marcia Bin, tem colabo-
rado com a sua equipe,
relatou o progressista
ao Jornal Impresso Bra-
sil (JIB). “Os encontros
acontecem de forma
pacífica”, frisou ele que
deve anunciar os nomes
que farão parte do seu
secretariado, provavel-
mente no mês de de-

zembro, informou a sua
assessoria de imprensa.

Enquanto isso, ele
segue trabalhando para
que possa governar com
o apoio da população,
no chamado governo
participativo e pôr em
prática sua plataforma
de governo que contem-
pla promover e incentivar
a construção de um am-
biente acolhedor e ético
na cultura organizacional
da administração pública,
reequilibrando as contas
do município, reduzindo o
endividamento e amplian-
do a capacidade de in-
vestimento.

Também quer redu-
zir desperdícios e cortar
gastos supérfluos e des-
necessários bem como
revisar e renegociar con-
tratos e convênios vigen-
tes, repactuando termos
ou buscando fornecedo-
res mais competitivos. Pre-
tende rever as
contratações de
comissionados de forma a
desinchar a máquina, con-
centrando esforços nos
serviços essenciais à po-
pulação e retomar as
parcerias com os gover-
nos estadual e federal,
trazendo mais recursos
para a cidade poaense.

Na última quarta-
feira (13), a se
cretária de Mo-

bilidade Urbana de Mogi
das Cruzes, Míriam
Benites, compareceu à
Câmara Municipal para
explicar a renovação de
dez anos do contrato (nº
27/2010) entre a Prefei-
tura e a empresa de trans-
porte coletivo Princesa do
Norte SA.

A reunião foi presidi-
da pelo vereador
Iduigues Martins (PT),
membro da Comissão de
Transporte e Segurança
Pública. O edil destacou
que a renovação do con-
trato, considerada apres-

sada, deveria ter incluído
o Legislativo e a socieda-
de. Miriam Benites, con-
tudo, afirmou que o pro-
cesso seguiu os trâmites
normais, acelerado pela
tecnologia online da Pre-
feitura, e garantiu a con-
tinuidade do serviço.

A vereadora Inês Paz
(PSOL) lamentou a falta
de diálogo, considerando
as queixas sobre
superlotação e horários.
Benites reconheceu pro-
blemas nos horários de
pico, mas afirmou que o
equilíbrio econômico-fi-
nanceiro do contrato é
necessário, especialmen-
te diante da queda de de-

manda.
A manutenção do sub-

sídio tarifário de R$ 0,70
por passageiro, que ven-
ce no fim do ano, também
foi discutida.

A secretária ressaltou
que a manutenção ou o en-
cerramento desse modelo
vai depender da decisão da
nova gestão e da previsão
do subsídio na Lei Orça-
mentária Anual (LOA).

O presidente da Câ-
mara, Francimário Vieira
Farofa (PL), agradeceu a
presença de Benites, mas
criticou a falta de diálogo,
apontando que a transição
de governo não foi consi-
derada no processo.

MOGI DAS CRUZES

ITAQUAQUECETUBA
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Renovação e articulações marcam
disputa pela presidência da Câmara

ARUJÁ

PSD do prefeito Camargo deve liderar o legislativo, com articulações a favor de Paulinho Maiolino para a presidência

 Parlamento inicia movimentações para eleger presidente da Mesa Diretora
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Prefeitura avança em obras
que valorizam educação e lazer

Nova sede da Secretaria de Educação será um marco para a cidade
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SUZANO

Programação de Natal terá
caravana da Coca-Cola e teatro

A programação natalina de Suzano inicia no dia 4 de dezembro
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Corrida e Caminhada

Natal Encantado 2024

D
uas importantes
obras estão em

andamento na cidade
de Biritiba Mirim e tra-
rão melhorias para a
população: a nova
sede da Secretaria Mu-
nicipal de Educação e o
Parque da Cidade. “É
com grande honra que
venho apresentar a
nova sede da Secreta-
ria da Educação, um
verdadeiro marco de
progresso e compro-
misso com o saber de
Biritiba Mirim!”, explicou
o prefeito reeleito
Carlos Alberto Taino
Junior (PL), o Inho.

Com auditório para
formaturas, salas de
capacitação modernas,
equipadas, ambiente to-
talmente monitorado e

estacionamento, tam-
bém há o investimento na
formação dos profissio-
nais. “Este é um passo
gigante para o futuro da
nossa cidade e um lega-
do para as próximas ge-
rações!”.

No início do mês, a
Prefeitura Municipal deu
início na fase de
concretagem em diver-
sas áreas do Parque da
Cidade, que é espaço de
lazer para a população
biritibana, localizado na
Avenida Benedito de
Miranda Melo, no bairro
Vertentes.

R e c e b e r a m
concretagem as áreas
da Quadra de Tênis e
em duas Quadras de
Basquete. A área ainda
conta com Pista de

Skate, Beach Tênis e
Vôlei de areia.

Essas obras estão
sendo contempladas
por meio de financia-
mento junto ao Banco
do Brasil no valor de
R$ 2.176.171,27.

O chefe do Poder
Executivo relata que o
munícipe encontrará
no Parque da Cidade
áreas de convívio e
bem-estar; equipa-
mentos de academia
ao ar livre para tercei-
ra idade; Edifício
Multifuncional; Galpão
Multiuso; Ginásio de
Esportes; Sanitários e
Vestiários; Espaço de
Educação Ambiental e
muito mais, com total
infraestrutura para os
munícipes e turistas.

Com o encerra
mento das
eleições muni-

cipais de 2024 e a pro-
ximidade do fim da atu-
al legislatura, a Câma-
ra Municipal de Arujá
começa a se movimen-
tar para definir seu pró-
ximo presidente da
Mesa Diretora.

O pleito do último
dia 06 de outubro trou-
xe mudanças expressi-
vas ao Legis lat ivo
arujaense, 60% dos ve-
readores foram reno-
vados, introduzindo no-
vos rostos e ideias ao
Parlamento para o
mandato que vai de
2025 e se estende até
2028.

Com essa renova-
ção, espera-se uma
perspectiva diferencia-
da no cenário político
local. O PSD, partido do
prefeito reeleito Dr. Luis
Camargo, conquistou a
maior bancada e, por
isso, deverá liderar a
primeira presidência da
próxima legislatura. De

acordo com o regimen-
to interno, a eleição
ocorrerá até 72 horas
após a posse dos no-
vos vereadores e será
presidida pelo vereador
mais votado, no caso,
o Professor Dani lo
(PSD), que obteve
2.083 votos, consoli-
dando seu prest ígio
junto à população da
cidade.

Nos bastidores, já

circula a informação
que há uma intensa ar-
ticulação política em
prol do nome do verea-
dor Paulinho Maiolino
(PSD), que já foi vice-
presidente da Mesa por
duas vezes e desponta
como o nome favorito
para o cargo.

A experiência prévia
de Maiolino na gestão
legislativa, seu poder
de articulação junto aos

E
stão abertas as
inscrições para a

corrida e caminhada
“Natal Encantado 2024”
de Arujá, evento organi-
zado pelos corredores do
município, com apoio da
Prefeitura e Secretarias
Municipais de Esportes e
de Lazer e Turismo, jun-
tamente com o Progra-
ma Municipal "Viva Es-
portes". O evento acon-
tecerá no dia 15 de de-
zembro, com a concen-
tração na Avenida Mario
Covas, às 7h30 da ma-
nhã. O percurso será de
6km de corrida e 3km de
caminhada.

Todos os inscritos receberão o kit atleta

F
estejos natalinos
em Suzano con-

tarão, este ano, com a
caravana da Coca-
Cola, apresentações
culturais e teatrais. A
Prefeitura de Suzano
informou, na terça-fei-
ra, dia 12 de novem-
bro, a programação do
tradicional acender das
luzes de Natal nos es-
paços públicos da cida-
de.

A grande novidade
para este ano será a
chegada da caravana
da Coca-Cola, que pas-
sará pela primeira vez
no município e está
prevista para chegar
em 4 de dezembro, às
21 horas.

O evento que pre-
cede a passagem da

caravana e reforça os
laços comunitários en-
tre os munícipes será a
chegada do Papai Noel,
que acontecerá no mes-
mo dia da chegada dos
caminhões iluminados,
às 20 horas, na Praça
João Pessoa, no centro.

Os elementos deco-
rativos do “Natal da Gra-
tidão”, nome dado à
edição do acender das
luzes deste ano, conta-
rão com iluminação nas
árvores, decoração es-
pecial, área do Papai
Noel e muito mais. 

Assim como a Praça
João Pessoa e o centro
comercial da cidade, al-
guns outros espaços
públicos também rece-
berão iluminação nata-
lina, como a Praça dos

Expedicionários, as
áreas comerciais das
regiões do Cidade Boa
Vista e Palmeiras, o
Parque Municipal Max
Feffer, o Viveiro Muni-
cipal Tomoe Uemura e
o Casarão da Memó-
ria Antônio Marques
Figueira.

Em todos esses lo-
cais, a municipalidade
instalará figuras deco-
rativas e luminosas.
Além disso, uma gran-
de árvore será monta-
da em frente ao Paço
Municipal Prefeito
Firmino José da Costa
para receber visitan-
tes e celebrar o mo-
mento de fraternidade
deste evento festivo
tradicional no municí-
pio suzanense.

Para se inscrever bas-
ta acessar o site https://
doity.com.br/corrida-e-
caminhada-natal-encan-
tado-2024. A taxa de ins-
crição é de R$ 40 e a do-
ação de 1kg de alimento
não perecível destinado ao
Fundo Social de Solidari-
edade.

A premiação será tro-
féus para 1º ao 5º colo-
cados geral (nas catego-
rias masculino e femini-
no) e troféus para as três
maiores equipes. Os par-
ticipantes receberão “kit
atleta”, com camisa per-
sonalizada, medalha,
água e fruta.
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demais pares e seu
bom relacionamento
com os edis, são fato-
res que ele utiliza para
convencer seus colegas
de que possui o perfil
ideal para l iderar a
Casa. A eleição prome-
te ser marcada por ne-
gociações intensas, re-
fletindo os novos ares
e lideranças que Arujá
passará a ter nos pró-
ximos anos.
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André do Prado não será candidato
a deputado estadual: dois caminhos

dividem o futuro do político
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REGIONAL

Deputado poderá concorrer ao Senado, o atual prefeito de Salesópolis poderá substituí-lo

Essa última
legislatura envol
vendo os repre-

sentantes do Alto Tietê,
região da Grande São Pau-
lo com pouco mais de 3,5
milhões de habitantes tem
decepcionado a população
que esperava mais dos de-
putados estaduais André
do Prado (PL), no seu
quarto mandato e atual
presidente da Assembleia
Legislativa do Estado de
São Paulo (Alesp), também
do deputado estadual Mar-
cos Damasio (PL), no seu
terceiro mandato, dos de-
putados de Guarulhos que
fazem parte da região,
Márcio Nakashima (PDT)
no seu segundo mandato
e Jorge Wilson (Republica-
nos), o Xerife do Consumi-
dor, no seu terceiro man-
dato e líder do governo na
Alesp.

Também nesta lista de
representantes do poder
legislativo na região, temos
os deputados Marcio
Alvino (PL), no seu tercei-
ro mandato, Rodrigo
Gambale (Podemos), no
seu primeiro mandato
como deputado federal e
Alencar Santana (PT), no
seu segundo mandato fe-

INFORMAÇÃO 1
A gente nunca foi

desses veículos de comu-
nicação que fica se ga-
bando por ter dado um
furo de reportagem ou
alguma informação que
repercutiu muito, po-
rém, nenhum outro veí-
culo na região consegue
tantas informações pre-
cisas ou “furos de repor-
tagens”, como a que faz
o Impresso Brasil, talvez
isso explique porque é
tão amado e odiado,
sempre perseguido, afi-
nal, ninguém chuta ca-
chorro morto.

INFORMAÇÃO 2
Foram inúmeros furos

que demos. Um deles, foi
a presidência do André
do Prado na Alesp. De-

BASTIDORES REGIONAL
pois de um tempo, todos
se sentem no direito de
dizer que é o pai da ma-
téria. A candidatura da
Mara também foi furo
nosso, isso em 2021,
quando o Caio Cunha es-
tava assumindo a prefei-
tura, mas ainda lá atrás,
em 2017, já falamos isso,
enfim, são muitas preci-
sões.

CONDEMAT+
Sobre o Condemat,

Eduardo Boigues será o
presidente em 2025, já
em 2026, será a vez do
prefeito de Arujá, Dr.
Camargo, que teve a se-
gunda maior votação no
quesito porcentagem do
Brasil. A gente já tinha
dito isso, quem acompa-
nha nossas matérias de

bastidores sabe muito
bem o que dissemos. Em
2027, será a vez de Lucas
Sanches e 2028, de Pedro
Ishi. Nesse último, pode-
rá ser ele ou Mara Bertaiolli.

SUMIDÃO!
Quem sumiu dos holo-

fotes da mídia foi o depu-
tado federal Rodrigo
Gambale. Depois de aju-
dar a reeleger sua irmã, a
prefeita de Ferraz de Vas-
concelos, Priscila Gambale,
o deputado ficou longe da
mídia. Atual presidente do
Podemos no Estado de
São Paulo, Gambale con-
seguiu fortalecer a legen-
da que tinha em 2022,
vinte prefeitos e agora
pulou para 31. Gambale
ganha força para se ree-
leger e continuar dando

as cartas no Estado.  
KASSAB NA MIRA
Não será nenhuma

surpresa se Gilberto
Kassab vier a ser o esco-
lhido para concorrer ao
governo do Estado, caso
Tarcísio dispute a presi-
dência. Prefeitos têm de
sobra. Dos 645 municípi-
os no Estado, 206 são do
PSD que saltou dos 64
para 206 se tornando o
maior partido em São
Paulo e no Brasil.

VALVERDE
O ex-candidato a pre-

feito de Mogi, Rodrigo
Valverde, enquanto esti-
ver no PT, dificilmente irá
ocupar algum cargo de
maior expressão.
Valverde deve concorrer
a deputado estadual.

C
aso se confirme
que os dois prefei-

tos de cidades do Alto
Tietê concorram ao car-
go de deputado federal
e estadual respectivamen-
te, Eduardo Boigues e
Rodrigo Ashiuchi, a região
poderá ganhar mais duas
forças políticas em nível
nacional, mas para isso
acontecer, precisará do
aval do presidente da le-
genda Valdemar Costa
Neto, o Boy, e de uma
composição de fatores. 

O primeiro deles seria
o PL conseguir espaço
para avançar com o nome
do deputado e presiden-
te da Alesp, André do
Prado. Nesta eleição,
cada federação terá direi-
to a duas cadeiras no Se-
nado. Uma vaga para con-
correr já está certa: é do
deputado federal Eduar-
do Bolsonaro que acer-
tou com Valdemar Costa
Neto e a outra seria, do
também, deputado fede-
ral Ricardo Salles, ex-minis-
tro do Meio Ambiente na
gestão de Jair Bolsonaro.

Como Salles deixou o
PL para se filiar no Novo,
então, é bem provável
que essa vaga possa ser
do André do Prado, mas
caso não seja, por algum
percalço no caminho, ele
ainda poderá sonhar com
o cargo de vice-governa-
dor do atual gestor
Tarcísio de Freitas (Repu-
blicanos) que deve con-
correr à reeleição. 

Isso também depen-
de de alguns fatores -
um deles seria tirar Felício
Ramuth (PSD), do cami-
nho, fator quase que im-
possível pela aproximação
com o presidente do
PSD, o superpoderoso
Gilberto Kassab. Além dos
nomes citados, ainda te-
mos no Alto Tietê, Mar-
cos Damasio que irá ten-
tar o quarto mandato.

Em 2026,
região

poderá ter
mais

deputados
estaduais e

federais

O
prefeito de
Itaquá, Eduardo

Boigues (PL), poderá
concorrer ao cargo de
deputado federal nas
eleições de 2026. A no-
tícia divulgada em primeira
mão pela reportagem do
Jornal Impresso Brasil
(JIB), meses atrás, antes
mesmo dele ter qualquer
resultado de pesquisas
que divulgaram posterior-
mente sua popularidade
em alta, o que foi confir-
mada nas urnas no pri-
meiro turno das eleições
com um massacre de vo-
tos alcançados 165.975
sufrágios. Os 91,70%
dos votos válidos lhe de-
ram uma nova oportuni-
dade de voos mais altos,
nisso ficou claro nesta se-
mana, quando esteve
em Brasília em reunião
com o presidente nacio-
nal do PL, Valdemar Cos-
ta Neto (Boy). Segundo
apurou, o presidente do
PL, teria acertado sua
candidatura a federal já
nas próximas eleições,
provavelmente ao lado
do colega prefeito
Rodrigo Ashiuchi que
conseguiu eleger seu su-
cessor, Pedro Ishi com
80,29% dos votos váli-
dos, num total de
124.366. Esses números
garantem aos dois políti-
cos com a maior aprova-
ção de mandato, boa vi-
sibilidade para concorrer
aos cargos de deputado
federal e estadual res-
pectivamente, com ca-
deiras praticamente ga-
rantidas. O bom momen-
to do prefeito de Itaquá
Eduardo Boigues, não
para por aí, ele ainda de-
verá ser eleito em dezem-
bro, presidente do
Condemat+ 2025, o que
lhe dará cadência como
nome forte na região,
além de colocá-lo entre
os notáveis candidatos.

Boigues é
sério

candidato
a concorrer

a uma
vaga de

deputado

deral.
A maioria desses depu-

tados teve até o momen-
to, nesta legislatura, man-
dato pífio, sem grandes re-
alizações ou com algum
trabalho impactante, com
exceção de emendas par-
lamentares que o Jornal
Impresso Brasil (JIB), vai
revelar nas próximas edi-
ções a respeito da discre-
pância nas ações proposi-
tais encaminhadas aos
municípios da região.

Diante do fraco de-
sempenho deles, tanto na
Assembleia Legislativa de
São Paulo como na Câma-
ra dos Deputados, em
Brasília, as grandes lideran-
ças perceberam que che-
gou a hora de realizar al-
gumas mudanças e apro-
veitar o ensejo que vivem
alguns deles na vida públi-
ca.

Elas ocorrem justa-
mente num período opor-
tuno para alguns políticos,
como no caso do deputa-
do André do Prado que
ganhou notoriedade após
assumir o posto de presi-
dente do segundo maior
poder legislativo do país.
No embalo do cargo, Pra-
do gasta em publicidade,

dinheiro da Alesp com as
mídias eletrônicas, impres-
sas e digitais R$ 15 milhões
ano, deixando seu nome
cada vez mais em evidên-
cia na Capital Paulista e prin-
cipalmente no interior.

Essa projeção que ele
usa por meio de recursos
provenientes do suado di-
nheiro dos impostos que
são pagos todos os anos
pela população, faz dele um
potencial nome para con-
correr ao cargo de senador
ou até de vice-governador
nas eleições de 2026, con-
forme aferiu a reportagem
do Impresso Brasil, duran-
te conversa nos bastidores
da Câmara Municipal de São
Paulo e na própria
Assembleia Legislativa.

Com a saída de André
do Prado, abre-se uma
vaga ao cargo estadual ao
lado do deputado federal
Marcio Alvino, parceiro de
Prado de longas datas, nes-
te caso, circula a informa-
ção que o atual prefeito de
Salesópolis, Vanderlon Go-
mes (PL), eleito por dois
mandatos, inclusive que-
brou hegemonia daquele
município de nunca conse-
guir reeleger um prefeito,
além de ser o atual presi-

dente do Consórcio de De-
senvolvimento dos Municí-
pios do Alto Tietê
(Condemat+) de ser o
nome a substituir Prado.

Vanderlon seria hoje o
nome mais bem avaliado
dentro do Partido Liberal
(PL), conforme apurado
pelo Impresso Brasil. Por
outro lado, presume-se
que outros dois nomes
com potencial forte tam-
bém do PL formem outra
dupla de candidatos a fe-
deral e estadual, seria o
atual prefeito de Itaquá,
Eduardo Boigues (federal),
reeleito com a maior vota-
ção de um chefe do exe-
cutivo em municípios com
mais de 200 mil habitantes
e o prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi que con-
seguiu eleger seu sucessor
com mais de 80% dos vo-
tos. 

Caso o PL decida por
essas composições fica qua-
se que certo que a região
ganhe mais dois deputados
estaduais, além do Marcos
Damasio que tentará seu
quarto mandato, haja vista
que as votações que o par-
tido recebeu nos dois muni-
cípios o de Itaquá e Suzano,
consigam elegê-los. 

Prefeito deve receber
aval do Partido Liberal

Boigues pode ser o
candidato do PL
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Super Escola “Caminhos do Bem”
está com obras na reta final

BERTIOGA
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Em fase final, a escola irá receber alunos do ensino infantil ao fundamental I

O equipamento atenderá cerca de mil alunos com infraestrutura moderna e condições ideais para o desenvolvimento

Padre confunde potencial do
município por causa da política

O que a população quer neste momento é que o vencedor do pleito faça bom trabalho na cidade

SALESÓPOLIS

Obras do Morar Bem II avançam e
beneficiarão cerca de 180 famílias
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A construção das “casinhas” da Vila São Paulo tem o apoio do Governo do Estado e CDHU

Padre Odair faz postagem comparando Salesópolis
com a também cidade turística de Guararema
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FERRAZ DE VASCONCELOS

Reconhecida por
oferecer o me
lhor ensino da

rede fundamental na Bai-
xada Santista, segundo o
Índice de Desenvolvimen-
to da Educação Básica
(Ideb), a cidade de
Bertioga, em breve, con-
tará com um grande re-
forço, a Super Escola
"Caminhos do Bem". Lo-
calizada à margem da
Rodovia Rio-Santos, no
Bairro Chácaras, a nova
unidade escolar está
sendo cuidadosamente
preparada para receber
cerca de mil alunos.

O prédio de dois an-

dares, está em fase final
de adequação, com
obras em ritmo acelera-
do.

Atualmente, as equi-
pes estão concluindo a
instalação de luminárias,
colocando rodapés e
gesso no teto, ajustando
as alvenarias dos caixi-
lhos e revestindo a alve-
naria da cozinha, entre
outros serviços.

A escola, que conta-
rá com 16 salas de aula,
será inicialmente desti-
nada aos alunos do En-
sino Infantil ao Funda-
mental I.

O objetivo da admi-

nistração municipal é fa-
zer do equipamento pú-
blico uma instituição mo-
delo, com infraestrutura
de qualidade e um am-
biente dedicado ao
aprendizado.

Essa iniciativa reafir-
ma o compromisso da
gestão com a educação,
foram mais de R$ 20 mi-
lhões investidos na área,
buscando sempre ofere-
cer as melhores
infraestruturas e condi-
ções de desenvolvimen-
to. Bertioga segue avan-
çando ainda mais para
um futuro sólido e pro-
missor.

A
s obras das "ca
sinhas" do Morar

Bem II, localizadas na
Vila São Paulo, estão a
todo vapor e irão bene-
ficiar cerca de 180 famí-
lias com moradias dig-
nas e seguras.

A obra foi retomada
por meio de um convê-
nio com o Governo do
Estado de São Paulo e
pela Companhia de De-
s e n v o l v i m e n t o
Habitacional e Urbano
(CDHU), fruto de um pe-
dido realizado pela Pre-
feitura de Ferraz de Vas-
concelos.

Cada unidade

habitacional terá 30 m²,
com dois quartos, sala,
cozinha, banheiro e la-
vanderia. Atualmente,
os serviços estão em rit-
mo acelerado, com a
aplicação de reboco, ins-
talação do telhado e ins-
talação dos postes de
energia elétrica que já
estão finalizadas. As ja-
nelas também estão
sendo instaladas, avan-
çando para a conclusão
das unidades.

Além disso, as famí-
lias que irão ocupar as
unidades já estão cadas-
tradas, conforme o pro-
cesso prévio de seleção.

A previsão é de que, em
breve, essas 180 famíli-
as, que atualmente vi-
vem em áreas de risco,
possam ocupar suas no-
vas casas e ter acesso a
uma habitação digna.

Essa obra faz parte
de um esforço contínuo
da prefeita Priscila
Gambale (Podemos),
para garantir moradia
para a população, com
apoio do Governo do Es-
tado, refletindo o com-
promisso da gestão mu-
nicipal com a melhoria
da qualidade de vida dos
ferrazenses e redução
do déficit habitacional.Em ritmo acelerado, as unidades habitacionais estão prestes a serem concluídas

N
o período eleito
ral é muito co-

mum alguém pender
para um lado da política,
isso no Brasil ou talvez
no mundo, é ordinário.
Até nos tempos de Jesus,
na era dos escribas e dos
fariseus, da corte, uma
instituição judicial com
75 membros que além
de suas funções adminis-
trativas, tinha poder de
julgar, cujo poder domi-
nava o clero no Sinédrio,
na qual era predominan-
te o poder de Caifás um
ditador fascista se via
muito isso.

Nas eleições deste
ano, o Padre Odair
Donizete, em Salesópolis,

no Distrito dos Remédios,
manifestou seu
posicionamento ao fazer
uso das redes sociais para
atacar as ideias de um
candidato (a). Todos sa-
bem que a disputa esta-
va entre Bruna Mingatos,
apoiada pelo atual prefei-
to Vanderlon Gomes e o
principal adversário
Rodolfo Marcondes, elei-
to prefeito.

Na ocasião, o padre
Odair usou as redes para
atacar o município de
Guararema, cidade que
o prefeito Vanderlon tem
bastante afeto e conta-
to por causa dos depu-
tados André do Prado e
Marcio Alvino, estadual

e federal, respectiva-
mente. “...Não vamos
transformar Salesópolis
em uma Guararema”,
uma das postagens fei-
ta pelo padre na sua
conta do Instagram. Essa
declaração dava a enten-
der que Guararema se
tratava de uma cidade
cheia de problemas,
quando na verdade, não
é o que ocorre, pelo con-
trário. Guararema é refe-
rência na Educação, na
Segurança, na qualidade
de vida, na Saúde, limpe-
za, conservação, entre
outros setores.

O padre precisa se
informar melhor sobre a
cidade vizinha e evitar

declarações como es-
sas, independente de
disputa eleitoral.

O que todos querem
neste momento, é que o
vencedor do pleito faça tão
bom trabalho como fez o
atual prefeito Vanderlon
Gomes que transformou
Salesópolis em uma cida-
de mais limpa, segura e
bonita, além de reorgani-
zar muitos setores que ou-
trora estavam com pro-
blemas sérios. 

Caso o padre Odair
queira se manifestar, o
jornal fica à disposição
para ouvir o outro lado,
tendo em vista que fo-
ram muitos ataques dele
no período eleitoral.  
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Município reforça medidas e
ações preventivas contra o Aedes

GUARAREMA

Semana termina neste sábado, quando a Secretaria de Saúde promove ações rotineiras de verificação de focos
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Cidade adere à Semana Estadual de Mobilização Contra Arboviroses

O salário será de R$ 26.080,98 em 2025, após aumento de 37%

Polêmica: Câmara aprova reajuste
salarial de vereadores em 37%

SÃO PAULO
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SANTA ISABEL

A
Câmara Muni
c ipa l  de São

Paulo aprovou, na úl-
tima terça-feira (12),
durante votação espí-
rita que durou cerca
de 23 segundos, o
aumento de 37% nos
salários dos vereado-
res a partir de 2025.

Os atua is  R$
18.991,68 passarão
para R$ 24.754,79
em janeiro de 2025,
e, em fevereiro, se-
rão ajustados para R$
26.080,98.

A medida foi apro-
vada através de uma
votação simbólica. No
entanto, alguns vere-
adores,  como
Fernando Hol iday
(PL), Jussara Basso
(PSB) e a bancada do
PSOL (Silvia da Ban-

cada Feminista, Pro-
fessor Toninho Vespoli,
Luana Alves, Elaine do
Quilombo Periférico e
Celso Giannaz i) ,  se
manifestaram contra a
proposta,  enquanto
Luna Zarattini (PT) se
absteve da votação.

A reso lução fo i
aprovada em votação
única e não precisa ser
sancionada pelo pre-
feito Ricardo Nunes
(MDB), uma vez que os
projetos de resolução
regulamentam as ma-
térias de competência
privativa da Câmara e
as de caráter político,
processual, legislativo
ou administrativo. Ela
foi apresentada pela
Mesa Diretora atual,
presidida pelo verea-
dor Mi l ton Lei te

(União).
“O último reajus-

te aprovado em ple-
nário aos vereadores
de São Paulo aconte-
ceu em dezembro de
2016. De lá para cá
não houve nenhuma
correção salarial. O
reajuste aprovado
nessa terça-fe i ra
(12) ficou bem abai-
xo da inflação acu-
mulada de janeiro de
2017 a outubro de
2024, que é de
47,34%. Além disso,
respeita o teto pre-
visto na Constituição,
que é de 75% do sub-
sídio dos deputados
estaduais”, informou
a assessoria da Câ-
mara Municipal atra-
vés de nota oficial
emitida.

No dia 1º de janeiro do ano que vem ocorrerá a eleição na nova Mesa

Van do Negavan poderá ser eleito
presidente da Câmara em 2025

O
presidente da
Câmara Munici-

pal de Santa Isabel,
Neurisvan Lucio de Aze-
vedo (PRD), o Van do
Negavan, afirmou, ao
Jornal Impresso Brasil
(JIB) que irá colocar
seu nome para a elei-
ção da Mesa Diretora
como presidente do
Parlamento no ano que
vem e para isso está ar-
ticulando com seus co-
legas vereadores.

Ele já tem quase a
maioria dos edis que
declararam seu voto
favorável à sua candi-
datura.

A eleição ocorrerá no
dia 1º de janeiro de 2025,
quando os edis tomam
posse para o mandato de
quatro anos e os traba-
lhos serão presididos

pela vereadora mais vo-
tada da cidade, Bruna
Rafaela Mendes Talácio
(União Brasil), a Bruna Pat.

Segundo informa-
ções de bastidores, o
vereador Marcos Felipe
de Oiveira Barbosa
(União Brasil), o Marcos
Cannor, também estaria
almejando a presidên-
cia, mas Van do Negavan
assinalou que ele iria
desistir de sua candida-
tura para apoiá-lo. “Ele
disse que como não te-
ria chance iria me apoi-
ar”, frisou o parlamentar
que está em seu quarto
mandato como vereador
e já foi seis vezes vice-
presidente da Casa de
Leis e, assumiu como
presidente quando o en-
tão vereador Alencar
Galbiatti foi cassado, em

2018.
Van do Negavan dis-

se que realizou bom
trabalho neste ano.
“Desempenhei bem a
minha função como
presidente, embora
2024 tenha sido bem
pesado, devido a prisão
do vereador Luizão Ar-
quiteto”, salientou ele
para depois avaliar que
o relacionamento da
Câmara com a Prefei-
tura Municipal continu-
ará sendo republicano.
“Iremos fazer o bem
para a cidade!”.

A Mesa Diretora
será composta pelo pre-
sidente, 1º vice-presi-
dente, 1º secretário, 2º
secretário, 3º vice-pre-
sidente corregedor e 3º
secretário corregedor
adjunto.

O
portunidade de
aprend izado

está sendo oferecida
por meio do Programa
Capacita + Guararema,
da Secretaria Municipal
de Emprego e Desen-
volvimento Econômico.
A Prefeitura de
Guararema está com
inscrições abertas para
cinco cursos diferentes
e gratuitos. As aulas se-
rão realizadas na Esco-
la Profissionalizante
“Prefeito Sebastião
Alvino de Souza”, no
bairro Nogueira e vão
de atendimento ao cli-
ente a técnicas de ar-
tesanato e gastronomia.
Informações (11) 4693-
5506 e (11) 4693-4115.

Inscrições
para cinco

cursos

Visando reforçar
uma série de
medidas pre-

ventivas para evitar a
proliferação do mosqui-
to Aedes aegypti, trans-
missor de doenças
como dengue, zika e

chikungunya, a Prefeitu-
ra de Guararema adere
à Semana Estadual de
Mobilização contra as
Arboviroses, promovida
pelo Governo do Estado
de São Paulo.

Por isso até o sába-

do (16) a Secretaria
Municipal de Saúde pro-
move ações rotineiras
de verificação de possí-
veis focos de infestação
do mosquito e durante
este período, a Pasta in-
tensifica as orientações

e conscientização com
distribuição de panfletos
informativos nas feiras
livres do município, visi-
tas presenciais em em-
presas, jardins e no for-
mato “casa à casa”.

Além de aderir à Se-
mana Estadual, rotinei-
ramente, o município
promove ações para evi-
tar a proliferação do
mosquito que pode ma-
tar.

Também serão re-
passadas informações
pertinentes ao tema nas
salas de espera das Uni-
dades de Saúde, fazen-
do com que assim cada
vez mais famílias se pre-
vinam contra o Aedes
aegypti ao adotar atitu-
des simples dentro de
casa.

Exemplos de medidas
fáceis de serem
adotadas são a verifica-
ção diária dos quintais,
com a eliminação de pos-

síveis focos do mosqui-
to, que se prolifera em
água parada. Portanto,
caixas d’água e lixeiras
devem estar sempre
tampadas, garrafas
sempre viradas com as
bocas para baixo, pneus
e outros objetos arma-
zenados em locais co-
bertos, calhas e ralos
sempre desentupidos.

O objetivo da Sema-
na Estadual de
Mobilização contra as
Arboviroses, segundo o
Governo do Estado de
São Paulo, é “antecipar
e alertar sobre os riscos
da doença, principal-
mente, devido às mu-
danças climáticas cau-
sadas pelo aumento de
temperatura, chuvas e
umidade – condições
que contribuem para que
as transmissões de
arboviroses prosperem
mais rapidamente e em
novos locais”.


